

Bei der DKMS KLAPPRAD Weinstraßen TOUR wurden 100km in zwei Etappen bewältigt. Dabei wurde ein Spendenerlös von 2000 generiert.

Das bedeutet 57 neue Chancen auf ein Leben, da bei einer Registrierung bei der DKMS als Stammzellspender Kosten von 35 Euro je Registrierung anfallen, die nur durch Spenden finanziert werden.

Allerdings rettet die Geldspende alleine noch kein einziges Menschenleben!!!

Der wichtigste, der erste Schritt, ist die Anforderung des Registrierungssets unter [www.DKMS.de](http://www.DKMS.de), um sich als Stammzellspender registrieren zu lassen.